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Строительство моста через 
железнодорожные пути на въез-
де в Богданович очень ждали. 
По городу проходит федераль-
ная трасса Екатеринбург – Тю-
мень, на улице Кунавина она пе-
ресекает железнодорожную вет-
ку Каменск-Уральский – Егор-
шино. В  сутки по переезду про-
ходит 41  состав, на каждый ухо-
дит по 10–15 минут ожидания – 
автотранспорт стоит у закрыто-
го шлагбаума. В общей сложно-

сти жители Богдановича и «тран-
зитники» простаивают в пробках 
по 10 часов. 

Километровые очереди из 
легковушек и фур также затруд-
няют работу пожарных, спаса-
телей, бригад скорой помощи. 
Улично-дорожная сеть попро-
сту блокируется – люди не могут 
попасть в поликлиники, на ав-
товокзал. Кроме того, здесь регу-
лярно происходят крупные ДТП.

Объездной трассы у Богда-
новича нет. Единственный спо-

соб решить проблему – стро-
ить мост через железнодорож-
ные пути, заявлял весной про-
шлого года губернатор Евгений 
Куйвашев на заседании област-
ного правительства. А осенью 
он совместно со спикером Зако-
нодательного Собрания регио-
на Людмилой Бабушкиной и гла-
вой Свердловской железной до-
роги Иваном Колесниковым дал 
официальный старт строитель-
ству моста. 

– На стройплощадке бываю 

регулярно, с компанией-подряд-
чиком решаем все вопросы опе-
ративно. Ежесуточно на объекте 
работают 30 специалистов и  бо-
лее 10 единиц техники, строй-
ка идет с опережением графи-
ка на две недели. К первому сен-
тября текущего года рассчитыва-
ем сдать путепровод в эксплуата-
цию, – рассказал «ОГ» мэр Богда-
новича Олег Нейфельд. 

Путепровод длиной 28 ме-
тров и шириной 9 метров дела-
ют из асфальтобетона. 

– Опорные балки и пролет-
ное строение уже смонтированы, 
сейчас устанавливаем блоки для 
подпорных стенок. Параллель-
но обустраиваем подъездные пу-
ти к мосту со стороны Екатерин-
бурга и Тюмени. На мосту будет 
две полосы движения. Он выдер-
жит любой груз и прослужит ми-
нимум 100 лет, – пояснил дирек-
тор компании-подрядчика Вла-
дислав Новиков. 

По проекту путепровод бу-
дет возвышаться над железно-
дорожным переездом. Поток ма-
шин по нему пойдет свободно, 
тем самым пробок в городе боль-
ше не будет, подчеркнул он. 

РЕГИОН

Поедем на год раньше
Путепровод в Богдановиче на трассе Екатеринбург – Тюмень возводят ударными темпами

Юлия БАБУШКИНА

Строительство путепровода 
через железнодорожный 
переезд в Богдановиче идет 
с опережением графика, 
сообщил «ОГ» глава городского 
округа Олег НЕЙФЕЛЬД. 
Масштабный проект 
стоимостью почти 325 млн 
рублей муниципальные 
власти начали реализовывать 
в 2022 году по поручению 
губернатора Евгения 
КУЙВАШЕВА. Открыть 
движение по мосту 
планируется в сентябре 
2023‑го – на год раньше срока, 
предусмотренного контрактом.

Строительство путепровода на въезде в город – один из крупнейших 
инфраструктурных проектов Богдановича сегодня
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Регион прирастает 
школами

В этом году в Свердловской 
области введут в эксплуатацию 
семь новых зданий школ. Глава 
региона Евгений Куйвашев уже 
направил дополнительно  
328 млн рублей на завершение 
строительства учебных 
заведений. 

Как сообщили в департаменте 
информполитики, 128 миллионов 
рублей пойдут на завершение 
строительства школы в Косулино. 
Еще 215 миллионов рублей – 
на завершение строительства 
школы на 1275 мест в Серове, 
которая также возводится по 
поручению главы региона. Это 
будет крупнейшая школа на севере 
области. Готовность объекта 
составляет 60 процентов, сдать 
его в эксплуатацию строители 
планируют до конца года.

В 2023 году планируется сдать 
  
в Екатеринбурге
	новый корпус гимназии  

№ 40 на 1000 мест, 
	школу № 41 на 925 мест, 
 «Губернаторский лицей»  

на 1200 мест. 

в Верхней Пышме
 школу на 1 135 мест. 
 
в селе Нижнеиргинское 
Красноуфимского района
 школу на 150 мест. 

Помочь детям 
Макеевки

Анастасия МИРОНОВИЧ,
волонтер Свердловского 
регионального отделения 
Всероссийского студенческого 
корпуса спасателей 

В этом году мы предлагаем 
сохранить добрую  традицию 
и совместными усилиями вновь 
провести акцию «К школе 
готов!». В этом году акцию 
мы организуем совместно 
с Благотворительным фондом 
«Верь и живи». 
Каждый желающий может 
внести свой посильный 
вклад в покупку наборов 
первоклассника.

Анастасия отметила, 
что канцелярские принадлежности 
и готовые наборы первоклассника 
для будущих школьников Макеевки 
можно приносить в пункт 
сбора гуманитарной помощи 
в Екатеринбурге (ул. Крылова, 2).  
Он работает круглосуточно  
и без выходных, для консультаций 
доступен телефон:  
 
8 (343) 382-23-77.
РЕКВИЗИТЫ  
благотворительного фонда:

ИНН: 6678108154
КПП: 667801001
ОГРН: 1206600035180
Р/с: 40703810816540000970 
в Уральском банке Сбербанка РФ  
г. Екатеринбурга
К/с 30101810500000000674
БИК: 046577674

Назначение платежа: 
Благотворительное пожертвование 
на уставную деятельность.  
Акция «К школе готов 2023!».

Свердловская область 
оказывает всестороннюю помощь 
Макеевке в рамках заключенного 
между территориями соглашения. 
К прошлому учебному году 
в Макеевку доставили гуманитарный 
груз, в том числе 4,5 тысячи 
наборов школьной мебели – парт 
и стульев, спортивный инвентарь 
и учебные пособия. В прошлом году 
во время акции «К школе готов!» 
свердловчане собрали  
2 300 наборов первоклассников.

В конце августа 2022 года 
Анастасия сопровождала 
гуманитарный груз в Макеевку: 

– Это непередаваемое чувство 
радости и гордости за такое 
количество неравнодушных людей, 
которые сплотились и помогли 
макеевским первоклашкам пойти 
в школу.

Указом Президента РФ Владимира 
Путина Анастасия Миронович 
награждена орденом Дружбы 
за особый вклад в помощь жителям 
новых регионов России. 

Губернатор дал школе оценку

Ольга БЕЛОУСОВА

В селе Косулино (Белоярский 
район), где проживает почти 
15 тысяч человек, летом этого 
года планируют открыть 
новую школу на 500 мест. 
Современное трехэтажное 
здание образовательного 
учреждения уже построено, 
сейчас идут внутренние 
работы. Готовность крупного 
инфраструктурного объекта 
оценил 22 мая губернатор 
Евгений КУЙВАШЕВ. 

О новой школе в Косулино 
заговорили весной 2021 года. 
Тогда поселковый родительский 
комитет рассказал главе регио-
на о нехватке мест в действую-
щей школе: она рассчитана на 
584 места, а учится в ней более 
1,6 тысячи детей – в две смены. 

– Село быстро растет, детей 
становится больше, им нужно 
новое здание – это острый во-
прос для всех косулинцев, – об-
ратилась к Евгению Куйвашеву 
жительница села Галина Абаку-
мова.

Глава региона поддержал 
сельчан и поручил областному 
правительству построить новое 
здание в кратчайшие сроки. И 
уже летом 2021-го был подготов-
лен проект стоимостью почти 
600 млн рублей, и подрядчики 
уже вышли на стройплощадку.

На сегодняшний день готов-
ность школы составляет 75 про-
центов.

– Рабочие начали чистовую 
отделку помещений, устанавли-
вают сантехнику и лифты, мон-
тируют сцену в актовом зале. 
Практически завершено благо-
устройство прилегающей тер-
ритории. Ежедневно на объекте 
работают 100-120 человек, – рас-
сказал «ОГ» глава Белоярского 
ГО Григорий Вихарев. 

В школе появятся учебные 
классы с интерактивным обору-
дованием, пищеблок, спортзал, 
медкабинет, спальни для малы-
шей, мастерские и прочее. На 
прилегающей территории обу-
строят зоны для тихого отдыха 
и подвижных игр, будет боль-

шая спортивная зона со стадио-
ном, площадками для баскетбо-
ла и волейбола, занятий гимна-
стикой и воркаут-площадкой. 

– Новую школу планиру-
ем ввести в эксплуатацию ле-
том. Она станет не просто учеб-
ным заведением, а обществен-
ным центром всего села, где бу-
дут проходить различные меро-
приятия, – сообщил Григорий 
Вихарев.

Евгений Куйвашев положи-
тельно оценил ход строитель-
ства и качество выполненных 
работ.

Евгений Куйвашев проверил стройку, ведущуюся по его поручению в Косулино
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